

PRESSEAUSSCHNITT: Diepholzer Kreisblatt / Freitag, 06. Februar 2015

## Personalisierte Tasse und DVD als Dankeschön

Lebenshilfe Lübbecke dankt 23 langjährigen Mitarbeitern bei Feierstunde

LÜBBECKE • Die Lebenshilfe Lübbecke dankte jetzt im Rahmen einer Feierstunde langjährigen Mitarbeitern für ihren Einsatz und ihre Unterstützung. Insgesamt wurden 23 Frauen und Männer ausgezeichnet. Die Geschäftsleitung der Lebenshilfe, Christian Lemper und Bernd Wlotkowski, hatte die Jubilare zu Kaffee und Kuchen eingeladen.

In gemütlicher Runde dankten sie jedem einzelnen Mitarbeiter. Den Jubilaren wurden eine personalisierte Lebenshilfe-Tasse und eine DVD überreicht. Darauf ist zur Erinnerung ein Präsentationsfilm über die Lebenshilfe Lübbecke gespeichert. Für die Mitarbeiter mit mehr als 25-jähriger



Die Geschäftsleitung der Lebenshilfe Lübbecke dankte einer stattlichen Anzahl von Mitarbeitern für ihre jahrelange Treue und Unterstützung. • Foto: Lebenshilfe

Dienstzeit gab es zusätzlich noch eine Urkunde.

Bei dem lockeren Zusammentreffen kam auch die eine oder andere Anekdote zur Sprache. Kein Wunder, denn insgesamt hatten sich 360 Lebenshilfe-Dienstjahre versammelt. Da gab es Einiges aus den vergangenen lahren zu berichten.

Cornelia Böttcher, Sven Brinkmeyer, Astrid Camboni, Nelli Dutt, Julia Enns, Valentina Gutjar, Sandra Hammond, Anika Hansch, Dietmar Hay, Heike Kessler, Uwe Lübkemeier, Simone Seppmann, Nina Stüber und Manuela Zwahr gehören der Lebenshilfe seit zehn Jahren an.

Seit 20 Jahren sind Edmund Heinrichs, Heike Kampeter, Nicole-Tina Lücking und Peter Müller dabei, 25 Jahre Marieluise Fricke und Marlies Meier. Auf ihre 30-jährige Dienstzugehörigkeit blickten Martin Lehmkuhl, Harald Schnake und Manfred Strathmann zurück.